観光大使・丸藤正道選手が躍動! 「筋肉の宴」

9月29日、総合体育館で「筋肉の宴」を開催しました(来場者数=約3,500人)。

このイベントは、市役所若手職員と鴻巣北本青年会議所が中心となって企画し、「健康増進×シティプロモーション」をテーマに、プロレス(5試合)・肉グルメ・フィットネスクラブによる体験教室など、さまざまな催しが行われました。

中でも、本市出身で観光大使を務めるプロレス ラー丸藤正道選手の初凱旋試合では、その雄姿を 一目見ようと多くの観客が来場し、会場は声援と 熱気に包まれました。



子どもも大興奮◀特設リングに大人な



会場の様子◀



▲白熱したプロレス 勝利の瞬間にガッツポーズ!



【丸藤選手のコメント】

全国で年間100回以上試合を開催している中で、地元鴻巣市にプロレスラーとして、 観光大使として戻ってくることができてと ても嬉しいです。

今後もこのようなイベントを引き続き開催し、盛り上げていきたいです。

生涯の幸せを祈って 🦠 「浦安の舞」を奉納



9月14日、吹上鎌塚八幡神社で、無病息災・生涯の幸せを願う「浦安の舞」が奉納されました。

浦安の舞を奉納する巫女「舞姫」は、代々地域 の小学4年生の女子児童が受け継いでいます。

地域の皆さんは、昭和46年から続くこの舞を末 永く後世に伝えていきたいと考えています。



アンサンブル鴻巣ヴィルトゥオーゾ 「ロビーコンサート」

9月4日、市役所本庁舎で「ロビーコンサート」が開催されました。

アンサンブル鴻巣ヴィルトゥオーゾは、クレアこうのすをフランチャイズとする弦楽合奏団で、本コンサートは地域の皆さんに芸術活動を身近に感じていただくため開催されました。



まちの話題

日頃から災害への備えを「鴻巣市総合防災訓練・防災フェア」

9月29日、市役所で「鴻巣市総合防災訓練・防災フェア」を開催しました(来場者数=約1,300人)。 地震による大規模災害を想定した「発災対応型訓練」や「体験型ブース」などを通して、防災関係機関や地域の皆さんと連携して災害対応活動ができるよう「防災行動力」を高めるため開催しました。

災害はいつ、どこで起こるかわかりません。市民の皆さんも各種防災関連イベントへの参加や、食料

品の備蓄など、日頃から災害への備えを心掛けましょう。



▲情報伝達訓練では、ドローンも大活躍!

▲的をよく狙って!(放水体験) 子どもたちは「体験ブース」に大満足

地場産業の振興等に関する協定を締結

9月4日、女子栄養大学・日本薬科大学と「地場産業の振興等に関する包括連携協定」を締結しました。

「薬食同源プロジェクト」をはじめ、地域資源を活用した特産品の開発等を通した地域活性化を目指すほか、人材育成のための取組を協働で行っていきます。



秋の全国交通安全運動

9月19日、「秋の全国交通安全運動出発式」が行われました。地域の皆さんの交通安全意識の高揚を目的に、白バイの模範走行や啓発品の配布キャンペーンなどが行われ、交通事故防止を呼びかけました。



100歳!ますますお元気で



100歳を迎えられた松村重雄さん(大正8年9月6日生・上谷)、宮坂吉郎さん(大正8年9月9日生・松原)、岩本俊子さん(大正8年9月23日生・人形)、嶋村みよさん(大正8年9月26日生・榎戸)をお祝いしました。



松村重雄さん



宮坂吉郎さん



岩本俊子さん



嶋村みよさん

健康長寿は市民みんなの願いです。9月26日現在、市内で100歳以上の方は49人います。これからもどうぞお元気で。

